

# *Cubano Abreu ganó premio al Jugador del Año en MLB según los peloteros*

---



La Habana, 15 oct (RHC) El cubano José Abreu, inicialista de las Medias Blancas de Chicago, fue elegido como Jugador del Año en las Grandes Ligas en una votación entre los peloteros patrocinada por la revista The Sporting News.

En el sondeo entre 180 beisbolistas de la Gran Carpa, managers y directivos, el astro de las Medias Blancas superó en la votación al lanzador de los Indios de Cleveland, Shane Bieber, y al inicialista de los Bravos de Atlanta, Freddie Freeman.

“Pito” Abreu, sobrenombre con el que lo conocen los cubanos, tuvo una temporada de ensueño en este 2020, al encabezar de manera absoluta las Grandes Ligas en empujadas (60) y total de bases alcanzadas (148), además de liderar la Liga Americana en hits (76) y slugging (617),

Además, el nativo de la provincia de Cienfuegos (centro-sur de Cuba) igualó un récord de 4 jonrones en veces consecutivas al bate, promedió para 317, con 19 jonrones (segundo en la MLB) y conectó de hit en 22 partidos de manera consecutiva.

Desde su llegada al mejor béisbol del mundo Abreu (33 años) ha sido un extraclase y por su notable temporada también ha sido nominado al Premio Hank Aaron, que se entrega al mejor jugador a la ofensiva en la MLB.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236927-cubano-abreu-gano-premio-al-jugador-del-ano-en-mlb-segun-los-peloteros>



**Radio Habana Cuba**